

USA: Aktueller Zwischenstand zur Novelle des "America COMPETES Acts"

07.07.2016 | Berichterstattung weltweit

Das American Institute of Physics (AIP) meldet eine Entscheidung des Senatsausschusses für Commerce, Science, and Transportation zur Novelle des "America COMPETES Acts" von 2010 – nun "American Innovation and Competitiveness Act" (AICA) –, die ungewollte Konsequenzen haben könne.

Der Senat wolle im Zuge der Novelle die *National Science Foundation* (NSF) und das *National Institute of Standards and Technology* (NIST) mit einem Haushaltszuwachs von 4% ausstatten, doch könne das gesamte Gesetzespaket zu AICA an der Frage fehlender Gegenfinanzierung verzögert werden oder gar scheitern.

Zum Nachlesen:

- *U.S. Senate Committee On Commerce, Science, & Transportation* (23. Juni 2016): [Senate Science and Technology Leaders Introduce the American Innovation and Competitiveness Act](#)
- *Science* (23. Juni 2016): [Senators introduce bipartisan bill to support U.S. research and education](#)
- *American Institute of Physics* (AIP; 29. Juni 2016): [Senate Committee Advances Bill Authorizing Funding Increases for NSF and NIST](#)

Quelle: DFG-Büro Nordamerika / AIP / Science

Redaktion: 07.07.2016 von Miguel Krux, VDI Technologiezentrum GmbH

Länder / Organisationen: USA

Themen: Förderung, Strategie und Rahmenbedingungen

[Zurück](#)

Weitere Informationen